

Región: alcaldes advierten crisis en la agricultura y hacen un llamado a tomar medidas urgentes

COMUNAS. *Para los ediles, las autoridades debieran mirar con otros ojos el campo.*

Conscientes de las dificultades que atraviesan los agricultores de La Araucanía, alcaldes de Ercilla, Cholchol y Collipulli hacen un llamado a las autoridades para que miren el campo con mayor atención y le presten la ayuda que necesita hoy.

A juicio de los ediles, existe una brecha entre el mundo rural y urbano que amenaza la subsis-

tencia del sector, producto de una crisis por los bajos precios de los granos que no compensan los costos de producción y alzas sostenidas en los valores de los fertilizantes e insumos, producto del cambio climático.

El alcalde de Ercilla, Luis Orellana, afirma que "todos sabemos que la agricultura pasa por momentos difíciles y esto afecta a pe-

queños y grandes agricultores y todo esto por el precio de la producción que hoy día se maneja" y por ello pide "a las autoridades que se haga algo real".

Su par, el alcalde de Cholchol, Álvaro Labraña, reconoce las brechas actuales y frente a ello solicita "que el Estado mire el campo con una perspectiva integral y estratégica, porque aquí se produ-

ce el alimento que llega a las mesas del país, y eso merece reconocimiento y apoyo real".

Mientras que alcalde de Collipulli, Manuel Macaya, considera que se debe recuperar la tranquilidad. "Necesitamos - dice - seguridad para poder producir, para que el campo vuelva a ser un lugar donde se pueda proyectar una vida con dignidad". ☞



FOTO. MINAGRI

LOS JEFES COMUNALES DE CHOLCHOL, COLLIPULLI Y ERCILLA SOLICITAN MAYOR RESPALDO A LOS PEQUEÑOS AGRICULTORES DE LA REGIÓN.